

CURRICULUM VITAE, MATTHIAS RÜEGG

Meine Arbeit verbindet fundierte klinische Praxis, pädagogische Erfahrung und traumasensible Ausbildung. Nach der Ausbildung zur Pflegefachperson im psychosozialen Bereich und mehreren Jahren in der Gesundheits- und Lehrpraxis habe ich meine methodische Arbeit durch die NI Neurosystemische Integration® (Akademie Verena König) vertieft. Diese Kombination erlaubt es mir, Menschen nicht nur fachlich sicher zu begleiten, sondern Räume zu schaffen, in denen im Alltag tiefe und stimmige Veränderungsprozesse möglich werden.

2021-2022

NI Neurosystemische Integration®
ganzheitlich-integrative Traumaarbeit
Akademie Verena König, Online, DE

2001-2004

Studium Bildende Kunst
F+F, Zürich, CH

1993-1996

Berufsschullehrer im Gesundheitswesen
WE'G, Aarau, CH

1986-1989

Pflegefachperson im psychosozialen Bereich HF
BSP, Cazis, CH

Bitte kontaktiere mich persönlich für weitere Informationen zu meiner Berufspraxis.